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~ Unaño de las elecciones municipales

Laestabilidad
marca el primer
año de mandato en
los ayuntamientos
Ninguna moción de censura, ningún relevo de alcalde y sólo
una ruptura de pacto conceden una esperada tranquilidad en
los municipios gaditanos . San José del Valle es la excepción

Feo.Sánchez Zambrano / CÁDIZ

Ninguna moción de censura, nin-
gún relevo de alcalde, apenas una
ruptura de pacto (en San José del
Valle), un solo concejal en el gru-
po mixto (Fernando Gago, ex de
¡p, en El Puerto) y otro que está a
un paso de su expulsión del parti-
do en el que milita (Francisco de
la Jara, del PP, en Los Barrios), A
la vista de este escueto balance,
puede afirmarse con convicción
que la estabilidad ha sido el deno-
minador común en el conjunto de
los 44 ayuntamientos gaditanos
en el primer año del presente
mandato II\UlÚcipal.

Cuando mañana se cumple un
año de las últimas elecciones mu-
nicipales, en el horizonte no se

APUNTALADOS

Pactos como los de

San Fernando, Chiclana y
El Puerto no tienen visos

de crisis en el horizonte

atisba ninguna crisis de gobierno
en los ayuntamientos de la pro-
vincia. Si acaso, la única excep-
ción clara sería el caso de San José
del Valle, donde el PSOE rompió
hace apenas diez dias el contro-
vertido pacto que mantenia con la
Unión Vallense (UVA),pasando a
gobernar con apenas tres conce-
jales y exponiéndose a una posi-
ble moción de censura entre los
independientes y el partido que
ganó las elecciones, elPP.

Echando la vista attás se com-
prueba que la situación actual en
la politica mUlÚcipalgaditana es
bastante parecida a la que se vivia
hace cuatro años, cuando se cum-
plian entonces doce meses de las
elecciones locales de 2003. En
aquel momento, la tranquilidad
en los ayuntamientos era tam-
bién la tónica general y nada ha-
cía vislumbrar lo que empezaría a

El PSOEafianza sus acuerdos con
IUsólo en la Diputación de Cádiz
El acuerdo marco suscrito en el
ámbito andaluz entre el PSOE e

IU tras las municipales del año
pasado sigue teniendo un segui-
miento dispar en la provincia.
Así, esta alianza sólo parece es-
tar afianzada hoy por hoy en el
gobierno de la Diputación de ,
Cádiz, se mantiene, aunque con
diferencias puntuales entre los
socios, en Algeciras y Tarifa, y es
inexistente en Chiclana, Olvera,
Algar, Los Barrios, Puerto Real y
Coni!. En estas dos últimas loca-

lidades, sus alcaldes de IU y so-
cios de Cabaña en la Corpora-
ción provincial, Barroso y Rol-
dán, siguen sufriendo más acoso
que apoyo por parte de sus res-
pectivos grupos socialistas en la

ocurrir pocos meses después, con
la ruptura del pacto entre el PPde
García-pelaYO~e PSAde Pache-
coenJerez--<¡ trajo consigo una
moción de ce a en favor de la
socialista PilatSánchez- o los re-
1evos sucesivos' en alcaldías de
importancia como las de Chiela-
na, Algeciras, San Fernando, Chi-

oposición, lo que supone un in-
cumplimiento de los acuerdos
entre PSOEe IU.8 problema es
que la dirección provincial de los'
izquierdistas tampoco puede al-
zar mucho la voz, ya que sus
concejales, por acción o por
omisión, dejaron a los socialistas
sin alcaldías como las de Olvera,
Algar y, de manera muy espe-
cial, Chiclana. Tampoco hubo
apoyo explícito al PSOE por par-
te del edil de IU en Los Barrios,

que sin embargo permitió hace
un año con su abstención la re-
elección en la Alcaldía de un

Alonso Rojas que ahora parece
haberse buscado un apoyo extra
en la persona del que fuera can-
didato del PP a sustituirle./F.s.z.

piona o Grazalema, entre otros te-
rremotos politicos destacados.

El tiempoyel día a día irán mar-
cando. las pautas en la política
municipal gaditana pero, a dia de
hoy, y con la excepción ya plan-
teada de San José del Valle, nada
hace pensar que puedan saltar
por los aires ni los pactos de go-

ALCALDE

ENRIQUEMORESCO.pp
Enrique Moresco considera
que ha sido el "año del cam-
bio" puesto que "se ha pasa-
do del caos y la desesperan-
za al despegue de la ciudad".
Apunta que está teniendo
un "gran hándicap. en su
gestión ya que asegura que
la situación económica mu-

nicipal es "mala". Y señala
que "aunque no tendrán re-
sultados a corto plazo" se
han puesto en marcha gran-

J des proyectos como la cul-
minación del nuevo PGOU o
la reordenación de la ribera

del río. Sobre el pacto con el
PA y él concejal tránsfuga
Femando Gago señala que
está trabajando "unido" y
"coordinado", /E.M.C.

OPOSlOÓN

IGNACIOGi DEQUIRÓS.PSOE

El portavoz del PSOE, Igna-
cio García de Quirós, ha de-
nunciado a lo largo de este
mandato que la ciudad "es-
tá paralizada por el desinte-
rés y desgobiemo munici-
pal". En varias ocasiones ha
hecho alusión a una su-

puesta "desunión" entre
miembros del equipo de go-
bierno y a la "falta de ges-
tión". La denuncia por la su-
bida de las tasas de basura

o la reclamación presenta-
da contra los presupuestos
municipales han sido algu-
nas de las acciones más so-
nadas de los últimos meses

en la política portuense pro-
movidas por el PSOE.

EL GASTOR

AlCALDESA

SllVIAMUÑOZ.PP
De continuista ve la gestión
de su gobierno en el que,
ahora sin alcaldía, sigue
participando el PA. Muñoz
explica que ha habido una
reorganización de funciones
en el gobierno "aunque sin
complicaciones" ./E.A.

OPOSICiÓN
MIGUELHIDALGO. PSOE

Dice sin tapujos que en el
gobierno local "se practica
el enchufismo", acusa a PP
y PA de "beneficiar a sus
votantes" en las contrata-

ciones y habla de una ges-
tión "negativa y con irregu-
laridades"./E. ARMARIO

AlCALDE
ERNESTOMARrN.PP

ParaErnesto Marín, alcalde y
máximo representante del
cuatripartito, este primer año
de gobierno sólo se puede
calificar de "tremendamente

positivo", "Aunque muy po-
ros apostaban por una pacto
tan amplio y decían que tenía
los días contados, lo único
cierto es que hemos funcio-
nado mejor incluso que un
gobiernomonocolor". "Como
era lógico", añadió, "hemos
realizado un gran esfuerzo
para salVar nuestras diferen-
cias y mirar sólo y exdusiva-
mente por el bien de Chiela-
na". "Ha sido un año", con-
cluyó, "para engranar una
máquina que ya está a pleno
rendimiento". /J.M.REINA

OPOSIOÓN
JOSÉMARíA ROMÁN . PSOE

"Decepcionante" es la pala-
bra que, a juicio del portavoz
del PSOE.mejor refleja este
año del cuatripartito "que se
ha demostrado que se impul-
só contra el PSOEy no por la
ciudad", explica Román. 8 ex
alcalde opina que los chida-
neros "sufrimos un gobierno
marcado por la descoordina-
ci6n e improvisación, por la
incapacidad de gestión del
alcaldey,loque es másgra-
ve, por la nula capacidad pa-
ra generar proyectos que ge-
neren ilusión, riqueza y em-
pleo". Román recuerda tam-
bién las promesas electorales
incumplidas de los partidos
en el gobiemo./ J.M.R.

ALGAR
ALCALDE
JOSÉMANUELlOZANO.PA

Su reto, dice, es impulsar
proyectos de empleo para
que los vecinos no tengan
que emigrar. De este año se
queda con las obras de tres
promociones de viviendas y
lamenta la deuda que se
encontró al llegar al cargo.

OPOSICiÓN

MANUELGARRIDO. PSOE

El ex alcalde dice que el go-
bierno PA-PP-IU, similar al
de Chiclana, ha vivido de las
rentas en este primer año y
critica la lentitud de obras

ideadas por el PSOE como
las nuevas viviendas o ins-

talaciones deportivas.
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ALCALDES DE LA PROVINCIA cumplirán dentro de pocos días su primer año en el cargo. De ellos, cinco

'gobiernan con mayoría absoluta, dos en minoría y seis gracias ~ pactos con una o varias formaciones más__fu,,,- --- - ..

SANLÚCAR

ALCALDESA

IRENEGARCrAMACrAS. PSOE '

El Gobierno PSOE-ClS, según
la alcaldesa, ha conseguido
"ilusionar" a los sanluqueños
con un proyecto que recoge in-
versiones en "importantes in-
fraestructuras necesarias para
el desarrollo de la ciudad" co-
mo el adecentamiento de las

carreteras de acceso y el futu-
ro puerto deportivo, aparte de
la construcción de más de

2.500 viviendas protegidas en
los próximos años. la implan-
tación de "medidas de austeri-

dad" en las cuentas municipa-
les, la puesta en marcha de
nueve consejos de participa-
ción ciudadana y la "buena ar-
monía" con otras administra-
ciones" destacan en el balance
de la alcaldesajFJ.FRANCO

OPOSICiÓN
LUISCUEVAS. PP

Bien distinta es la valoración
del PP, el primer partido de la
oposición municipal en Sanlú-
car, sobre este período. En pa-
labras de su portavoz, Luis
Cuevas, "el equipo de gobierno
pretende vender a los ciudada-
nos con muchos engaños y sin
soluciones una realidad virtual

que nada tiene que ver con la
situación que vive Sanlúcar". El
PP subraya el ejemplo de la ac-
titud de la coalición PSOE-ClS

ante la turbidez de las aguas
del río Guadalquivir, que per-
siste a menos de un mes de

que arranque oficialmente la
temporada de playa mientras
que el gobierno local "mira pa-
ra otro lado" jFJ.F.

ZAHARA DE LA SIERRA

ALCALDESA
JOSEFACALLE. PSOE

Afirma que su trabajo se ha
centrado en "enmendar la si-

tuación complicada que dejó el
PP!' y en "corregir las deficien-
cias del PGOU". "Queremos

mejorar las infraestructuras y
potenciar los recursos turísti-
cos de Zahara", recalca Calle.

OPOSICIÓN
ANTONIO OLlD. PA

El ex alcalde dice que la ges-
tión del PSOE se caracteriza

por "la parálisis, el sectarismo
y la desidia" y añade que Za-
hara avanza "gracias a la renta
que dejó el P.fJí'."Los socialis-
tas no tienen proyectos pero se
ponen las medallas", resume.

BARBATE
ALCALDE
RAFAELQUIRÓS. PSOE

El alcalde de Barbate reco-

noce que este primer año
en el cargo ha sido "muy
duro", en especial por el
gravísimo accidente del
pesquero 'Nuevo Pepita Au-
rora', que marcó a la pobla-
ción y que "retrasó la ges-
tión municipal al menos
tres meses". Quirós, que no
duda que el gobierno local
"empezará a recoger pronto
los frutos del trabajo de es-
te último año", destaca que,
pese a la alta deuda munici-
pal, hay en marcha o pro-
'yectadas muchas obras que
cambiarán la fisonomía del

municipio y mejorarán la
Calidad de vida de la socie-
dad barbateñaj J.M.RUIZ

OPOSICiÓN
GEMAMARTrN. 10
La que ha sido portavoz de
IU en Barbate hasta el pa-
sado viernes lamenta que
este primer año de gestión
socialista "no haya depara-
do sorpresa alguna" pues
dice que el PSOEha conti-
nuado las políticas que apli-
caba antes el PP. Los pro-
blemas económicos y orga-
nizativos son, según Martín,
las trabas de Barbate, así
como las "carencias" en in-

fraestructuras, tráfico o lim-
pieza. La ya ex portavoz de
IU acusa al gobierno socia-
lista de no escuchar a los
vecinos de Zahara de los
Atunes en su intención de

convertirse en ELAjJ.M.R.

TORRE ALHAQUIME

ALCALDE
FRANCISCOCASTRO. PSOE

- Lograr 400.000 euros para

arreglar calles muchos años
después y rebajar la deuda
municipal son los mayores
éxitos de este año, según el
alcalde, que confía en avan-
zar en mejoras sociales y en
infraestructuras./EA

OPOSICIÓN
JUANGUERRA. ID

El ex alcalde dice que el
PSOE "no ha hecho nada en

el pueblo" y además acusa
al alcalde y a los demás

concejales socialistas de /
"subirse el sueldomienyas
han aumentado la cuantía
de los impuestos y tasas".

ALCALDE
FERNANDOFERNÁNDEZ.IJ

Valora la gestión de su gobier-
no al impulsar proyectos socia-
les y educativos y al reorgani-
zar el Ayuntamiento "para ha-
cerla más eficaz". Y dice que el
PSOEdejó "estancados" gran-
des proyectos, algunos "de du-
dosa sostenibiliaad" jEA

OPOSICiÓN
FRANCISCOPÁRRAGA. PSOE

El ex alcalde dice que Ólvera
sufre "una paralización en ta-
do", especialmente en obras
municipales e inversiones, so-
bre todo las turísticas. Párraga
dice que el gobierno en mino-
ría de IU respaldado por el PP
"carece de gestión" jEA

ALCALÁ DEL VALLE

ALCALDESA
DOLORESCABALLERO.IJ
Se muestra satisfecha del cli-

ma "sosegado" que se respira
entre gobierno y oposición y,
aunque apuesta por el diálogo
con el PSOE, también dice que
IU ha tenido que "enmendarle
la plana" a los socialistas en
muchos proyectosjEA

OPOSICiÓN

TOMÁSCARNERO.PSOE

Valora la "lealtad" del PSOE

para sacar adelante los proyec-
tos importantes para el pueblo
algo que, lamenta, no hizo IU
desde la oposición en los cua-
tro años anteriores, por ejem-
plo para aprobar el PGOU.

BENAOCAZ

ALCALDE
JUANMARrAMANGANA. PP

Opina que en este año ha tení-
do que aplicar un "cambio ra-
dical" en el pueblo tras 16 años
de gobierno socialista. Está sa-
tisfecho del pacto con el PA y
cree que los proyectos claves
para el futuro son el Plan Ge-
neral y el pabellón cubierto.

OPOSICiÓN

PSOE

El grupo socialista, apartado de
la Alcaldía pese a ganar las
elecéiones por el pacto PP-PA,
reprocha al gobiemo lacalla
parálisis de la gestión munici-
pal, que ha conllevado incluso
movilizaciones ciudadanas en

señal de protesta.

Barroso y Rivera cumplen sus
bodas de plata como alcaldes
Los alcaldes de Puerto Real, José
Antonio Barroso (lU), y de Sete-
nil, Cristóbal Rivera (PSOE), aca-

ban de cumplir este mes sus bo-
das de plata como máximos res-
ponsables de sus respectivos
municipios. Los 25 años de Ba-
rroso como regidor de Puerto
Real se reparten en dos manda-
tos diferenciados. El primero, de
1979 a 1995, y el segundo, de
1999 hasta la fecha. Entre me-

dias quedan los cuatro años
(1995-1999) en los que estuvo
como líder de la oposición muni-
cipal, después de que PP, PSOE,
PA y C+E se unieran para des-
bancarle de la Alcaldía. En estos

25 años Barroso ha gobernado
con claras mayorías absolutas,
con pactos y en minoría, como le

biernos que mantienen el PSOE e
IU en Algeciras, Tarifa o la Dipu-
tación de Cádiz, ni los que han
consolidado el PP y el PA en San-'
Fernando o Ubrique, comoejem-
plos más significativos, ni tampo-
co los tripartitos de El Puerto, San'
Roque y Algar o el ya famoso cua-
tripartito de Chiclana.

Muchos han sido los rumores
interesados que en los últimos
meses han sembrado la duda so-
bre la continuidad de los acuer-
dos de gobiernos de San Fernan-
do y de Chiclana. Enel primero de,
los casos, la buena sintonía entre
andalucistas y populares y la ne-
cesidad imperiosa del PAde man-
tener la Alcaldia más importante
de las que conserva en la actuali-
dad en toda la comunidad anda-
luza dan por hecho que este pacto
tiene aún por delante muchos
años de vida y que, incluso, po-

LA VISTA ATRÁS

Hace cuatro años nada

hacía presagiar los

'terremotos' que hubo en

muchos ayuntamientos

dría perdurar más allá de las elec-
ciones m\jnicipales de 2011, salvo
que algún partido obtenga enton-
ces la mayoría absoluta.

Tres cuartos de lo mismo suce-
de en Chiclana, donde los tres
concejales de IV capiraneados
por José Pedro Butrón siguen a '

partir un piñón con el PP y sin
querer saber nada de un hipotéti-
co acuerdo de gobierno con el
PSOE que no parece probable ni
aún en el caso de que el ex alcalde
José María Román terminara de-
volviendo su acta de concejal.

OtrO ayuntamiento que ha da-
do bastante que hablar en estos
doce meses ha sido el de San Ro-
que, donde la enfermedad del al-
caide, José Vázquez, ha posibili-
tado que el independiente José
Antonio Ledesma (USR) haya te-

sucede en la actualidad. Por su

parte, el alcalde de Setenil, Cris-
tóbal Rivera, suma 25 años con-

secutivos en el cargo, desde que
accediera al mismo en mayo de
1983. Los gobiernos con mayoría
absoluta han sido la tónica ge-
neral de este alcalde, que en los
últimos cinco años viene compa-
tibilizando esta responsabilidad
con la de delegado del área de
Personal en la Diputación.
Tanto José Antonio Barroso cae
mo Cristóbal Rivera están a sólo

seis meses de superar el récord
de un alcalde de la provincia en
el cargo, que lo sigue ostentando
el socialista Antonio Mateos,

que fue alcalde de Grazalema
durante 25 años y medio (abril
1979-octubre de 2004)jF~

nido que asumir esta responsabi-
lidad ante él recelo del resto de
ediles socialistas.

Ante esta situación generaliza-
da de calma chicha, las principa-
les noticias que han deparado los
ayuntamientos gaditanos en este
primer año se han centrado en el
adiós -al menos provisional- a
sus carreras políticas de ex alcai-
des como Pedro Pacheco (PSA)
en Jerez o Juan Manuel de Jesús
(PP) en Barbate. El mismo carill-
no, aunque no por fracasos elec-
torales, han seguido concejales
como el popular Ruiz Calama en
La Linea o' cuatro de los cinco
concejales obtenidos por IU en
Barbate, con su candidato a laAl-
caldia, Juan Antonio Criado, a la
cabeza.

De manera muy especial, las
miradas en estos meses se han
centrado en los 13 alcaides que
accedieron por vez primera a este
puesto de responsabilidad en la
jornada del 16 de junio de 2007.
Dos de ellos, los socialistas Pas-
cual Collado y Pedro García su-
plían a compañeros de su mismo
partido en las alcaldías respecti-
v;¡s de Jimena y de San José del
Valle. Los otros 11 regidores son
los que han tenido que liderar
unos cambiós políticos que se han
ido asentando con mayor o me-
nor facilidad en sus municipios.
De ellos, cinco gobiernan con có-
modas mayorías absolutas (Bar-

, bate, Alcalá del Valle, JimeIÍá,To-
rre Alháquime y Zaliara de la Sie-
ffii)-;<foslo hacen en minoría (01-
vera y, desde hace apenas diez dí-
as, San José del Valle) ylos cinco
restantes (El Puerto, Chiclana,
Sanlúcar, Algar, El Gastar y Be-
naocaz) mantienen pactos dego-
bierno con una ovarías formacio-
nes políticas más. En estas mis-
mas páginas se incluye un balan-
ce de este primer tramo de ges-
tión tanto del alcalde o alcaldesa
de estas poblaciones que varíaron
de color político hace un año co-
mo de los actuales líderes del pri-
mer partido de la oposición.
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. iNVESTIGACIÓN' CI;sifi¿~ción de los temporales y estudio de los daños que pueden~generar.

Uno de los últimos temporales que azotó Cádlz durante el pasado mes de abril.

A salvode los temporales
Varias universidades europeas, entre ellas la gaditana, iniciarán este verano un

proyecto que tiene como fin predecir los efectos de las tormentas sobre el litoral

"--~~"¡'''d''~ dujeron olas de hasta 11 metros
de altura fuera de rompiente,
causó numerosos daños en la ca-
pital gaditana y también en El
Puerto de Santa Marla.

Predecir el impacto de los tem-
porales y de las inundaciones en
zonas costeras será' posible en.
cuestión de meses, pues varias

rán en esta iniciativa. En ella se
van a involucrar, en total, 15 cen-
tros de investigación de nueve
p1\ÍSes:Portugal, lnglaterra, ita-
lia, Francia, Bulgarla, Bélgica,
Polonia, Holanda yEspaña.

La intención de este equipo eu-
ropeo es que en octubre ya esté
todo listo para estudiar el com-
portamiento de las costas duran-
te los temporales, por lo que a
partir del próximo mes de junio
los expertos se dedicarán a reco-
pilar datos, a estudiar las costas
en las que van a operar, y a insta-
lar el material necesaiio en las
playas seleccionadas.

La UCA,en concreto, analizará

'universidades europeas, entre
ellas la Universidad de Cádiz
(UCA), comenzarán este verano
un proyecto cuyo objetivo es de-
sarrollar una herramienta online
que permita realizar prediccio-
nes fiables de los impactos morfo-
lógicos provocados por la llegada
de tormentas.

Javier Benavente, Francisco Ja-
vier Gracia, Giorgio Anfuso y
Laura del Río son los cuatro cien-
tíficos del Departamento de
Ciencias de la Tierra de la UCA
que, junto a otro investigador del
Departamento de Análisis Geo-
gráfico Regional de la institución,
académica gaditana, se implica-

Beatriz Estévez/ cAolz

Uno de los temporales más fuer-
tes registrado en Cádiz en los últi-
mos años arrasó en los días fina-
les del año 95 y también se hizo
notar en los pnmeros del 96. Esa
tormenta, durante la cual se pro-

- ~
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Podrásconocer

productosy servicios
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etc...

INFORMACiÓNEN:
ASOCIACiÓNCARDUN,CJ.Tril

~
.n" 40.

11012 Cádlz
Teléfono: 9S6 283 777 /9S6 93 280
Centro Soclocultural Tierra de Todos

Plaza Fray Féllx n° 5. 11002 Cádlz.
Teléfono: 956290714

o en nuestra página web: www.asoclacloncardijn.org.
~

el impacto de los temporales er.
dos playas. Javier Benavente la~
señala: "Nuestras zonas pilot05
son Cortadura, playa típicament€
urbana, yCamposoto, comozona
prácticamente natural o pocoano
tropizada. De esta forma, extrae.
remos modelos de compona.
miento que se pueden generali-
zar a todo tipo de costas. Sitene-
mos las características de un de-
terminado temporal y de una de-
terminada costa, podemos pre-
decir la cantidad de erosión que
se va a producir, los daños, hasta
dónde llega el agua, etc.Yotra de
las cuestiones que se va atratar es
la variable socioeconómica. En
una playa natural no podemos

. hablar de un riesgo económico ni
daños materiales, pero sí en una
urbana".

Javier Benavente
Científico de la UCA

" Realizaremos una

previsión de los

daños que pueden

generar y hasta dónde
pueden alcanzar"

El proyecto se dividirá en tres
fases, según detalla el investlga-
doroLa inicial consiste en la reco-
pilación de datos meteorológicos
y de clima marítimo de los últi-
mos 50 años, con el fin de identi-
ficar períodos de retorno de de-
terminados temporales, esto es,
la frecuencia con la que se repi-
ten. Ycon el objetivo de especifi-
car las características del tempo-
ral modal, "que-en Cádiz es el d-
pico que durante el invierno se
puede repetir dos o tres veces al
año, como es el de poniente", y
también del temporal excepcio-
nal, "mucho mayor que un tem-
poral normal y con un período de
retorno más extenso que uno mo-
dal".

Durante la segunda fase, ya en
el invierno, se hará un seguimien-
to de las tormentas. Benavente lo
explica: "Concretaremos el esta-
do de la playa antes del temporal,
los cambios que se producen tras'
él, y cómo varia la morfologia de
la costa. Y concluiremos la fase
analizando la velocidad de recu-
peración de ese tramo costero".

En la tercera fase se fijarán las
variables que más influyen a la
hora de protegerla costa. "Obser-
vando las características de las
playas más y menos dañadas po-
dremos extraer modelos de com-
portamiento", apunta Benaven.
te.

Tras este extenso estudio, el
proyecto se centrará en la crea-
ción de una herramienta online
que será de gran utilidad a los or-
ganismos implicados en la ges-
tión de este impacto, como Pro-
tección Civil, las Demarcaciones
de Costas y el Ministerio de Me-
dio Ambiente. "La idea es hacer
una. especie de clasificación de
los temporales- Y en función de
eso, realizaremos una previsión
de los daños que puede generar
cada uno y hasta dónde puede al-
canzar", concluye el experto.
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CHIPIONA

Presentan en Tánger el
proyecto de rehabilitación

, ,

de la Gruta de Hércules
La Mancomunidad busca financiación para ejecutar el plan

Juan Mellado / CHIPIONA

El presidente de la Mancomuni-
dad de municipios del Bajo Gua-
dalquivir, Antonio Maestre, pre-
sentó en la sede de la Wilaya de
Tánger el proyecto de interven-
ción para ,la rehabilitación de la
Gruta de Hércules y su entorno,
acto que contó con la asistencia de
una nutrida representación de la
sociedad civile institucional de la
ciudad, encabezada por el cónsul
general de España en esta ciudad
marroquí, Tomás Solís, el secreta-
rio general de la Wilayade Tánger,
en representación del Wali de
Tánger-Tetuán (delegado del Rey
,de Marruecos en la región) Moha-
¡ned Hassad, así como de la prime-
ra teniente de alcalde de Tánger,
en nombre del alcalde de la ciu-
dad, DerhamDalunan.

El proyecto, denominado Hue-
llas de Agua, es obra del equipo de

arquitectos integrado por los reco-
nocidos y vanguardistas arquitec-
tos españoles Federico Wulff Ba-
rreiro y Francisca del Corral d~1
Campo, del colegio de Granada,
junto con el marroquí Mohamed
Fikri Benabdallah, del Colegio de
Arquitectos de Rabat, uno de los
grandes referentes de la arquitec-
tura de Marruecos que además
reallza encargos directos de la
propia Casa Real marroquí tales
como la Mezquita Mayor y Museo
del Arte de Fez o el estadio de fút-
bol de Casablanca y que en la ac-
tualldad trabaja en el proyecto de
la futura fábrica de la Renault en
Tánger.

Con el proyecto Huellas de
Agua, la Mancomunidad pretende
poner en valor turístico la Gruta
de Hércu1esy su entorno, conjun-
to natural situado frente al océano
Atlántico y al sur del cabo Espartel
que constituye uno de los princi-

pales enclaves turísticos de Tán-
ger.

Ensuspalabras, elpresidente de
la Mancomunidad destacó el sig-
nificado del proyecto para el Bajo
Guadalquivir ya que, aunque la le-
yenda que dice que "Hércules pu-
so uno de sus pies en esta gruta pa-
ra separar África de Europa, su
rehabilitación tenderá un "puen-
te"para volver,aunir las dosorillas
del Estrecho yque además afian-
zará aún más los vínculos de coo-
peración, amistad y unión entre el

Antonio Maestre
Presidente de la Mancomunidad

Este proyecto.

tenderá un
puente para volvera unir
las dos orillasdel
Estrecho"

BajoGuadalquiViryTánger. Apar-
tir de ahora -señaló- tanto institu-
ciones españolas como marro-
quíes debemos trabajar para con-
seguir la fmanciación necesaria
que haga que este proyecto básico
de intervención se plasme en un
proyecto de ejecución y de obras
que convierta la Gruta de Hércu"
les en el gran..imbolo turístico no
sólo de Tánger, sino también de
todo el Norte de Marruecos".

Antonio Maestre también se re-
firió en su alocución a la "expe-
riencia amplia y consolidada tra-
yectoria de la Mancomunidad,
que este año conmemora su 20
aniversario, en la cooperación pa-
ra el desarrollo con otros terrIto-
rios, ,una cooperación que tiene
como máximo exponente la am-
plia' y consolidada trayectoria de
trabajo conjunto que comparti-
mos con el Norte de Marruecos".
Además, el dirigente comarcal in-
sistió en que "la Mancomunidad
seguirá apostando por los proYeC-
tos de cooperación con la región
de Tánger-Tetuán y el Norte de
Marruecos con vistas al próximo
marco comunitario 2007-2013, ya
que estamos convencidos de que
éste es elcamino para contribuir al
desarrollo de nuestros pueblos".

Por su parte, las autoridades de
Tánger agradecieron la iniciativa
de la Mancomunidad y coincidie-
ron en subrayar la relevancia de la
puesta en valor turístico de la Gru-
ta de Hércules para la ciudad de
Tánger.

Provincia
ROTA

Cerca de 30
patios aspiran
al ser el rincón
más singular
de la Villa
Las inscripciones para el

concurso de fotografía están

abiertas hasta el 30 de mayo

Herminia Romero /ROTA

Un total de 28 patios, que ya
han sido inscritos, participa-
rán en la segunda edición del
Concurso de Patios y Rincones
Sil1gu1aresde Rota que organi-
za el Ayuntamiento junto con
Aremsa. Una vez concluido el
plazo de inscripción, esta con-
vocatoria ha conseguido movi-
lizar a muchos de los vecinos
que se han animado a partici-
par y mostrar de esta forma, el
trabajo de decoración floral
que realizan en sus patios.

Este año, esta convocatoria
va acompañada del 1Concurso
de Fotografia de Patios y Rin-
cones Singulares para.el que se
ha ampliado el plazo de ins-
cripción hasta el30 de mayo y
con el que se pretende impul-
sar la promoción y conserva-
ción de espacios tan típicos co-
mo los patios.

Tienes7díasparasalvartucabello
Tienes 7 días para poner tu problema capilar en las manos expertas del equipo de
profesionales de Svenson, líderes en las técnicas capilares más avanzadas.

Durante toda la semana estaremos a tu servicio para examinar tu cabello y además
tendrás la oportunidad de probar 3 sesiones del tratamiento que más se adecúe a tu
disfunción capilar, totalmente gratis y bajo supevisión médíca,

Caspa, cabello frágil, coronilla despoblada, entradas... Sea cual sea tu problema y al
primer indicio, ven, tenemos una solución a tu medida:

. Tratamientos contra la caspa, grasa y caída excesiva..Microinjertos para recuperar tu propio cabello,en nuestras clínicas concertadas..Nuevos y exclusivos Sistemas HAIR & HAIR@de Integración de cabellos naturales
sin cirugía, para calvicies o falta de volumen.

Aprovecha esta campaña y lIámanos para concertar tu consulta gratuita.
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sis económica ya ha empezado a
afectar a Illl gran número de hoga-
res de clase media que no pueden
hacer frente a todos los pagos
mensuales. Cáritas corrobora esta

Lacrisiscolocaa muchasfamilias
gaditanasal bordede lapobreza
Eldesempleoy la fuerte subidade las hipotecasseceba
con los hogares con menos recursos de la provincia

A. G. LATORRE

Las frases de que «siempre pier-
den los mismos» y de que <<lacosa
con la crisis está fatal» son tópi-
cos tan habituales que ya no se
les presta atención. Sin embar-
go, hay un sector de la población
que no puede escapar de estas
manidas sentencias y que se
encuentra, a consecuencia de la
crisis económica y de la subida
de las hipotecas, al borde la
exclusión social. Cáritas alerta
de que muchas familias se
encuentran cerca de un precipi-
cio por no poder afrontar los gas-
tos y que ei paro se está cebando,
precisamente, con quienes tie-
nen menos recursos. En la ciu-
dad de Cádiz, hoy por hoy, hay
200familias que necesitan de la
ayuda de esta entidad para poder
llegar a fln de mes.

El secretario general de Cári-
tas de la Diócesis de Cádiz y Ceu-
ta, Jesús Q.uilez, señaló ayer que
los datos de exclusión social de
2007 ya eran peores que los de
2006. «No nos cabe duda de que
los de 2008 serán aún peores»,
indicó Q.uilez. El secretario tam-
bién recordó que las crisis sue-
len tardar unos meses en afectar
gravemente al bolsillo de los ciu-
dadanos. «Con las subidas del
Euribor y del precio del petróleo
la situación irá apean>, aflrmó
el responsable de Cáritas.

Con motivo del Corpus Chris-
ti, la Iglesia celebró ayer el Dia
de la Caridad. Yeso es precisa-
mente lo que van a buscar parte
de los nuevos desempleados de
la provincia, mucho de ellos pro-
cedentes del sector de la cons-
truccjón. «El sector daba empleo
a muchos de los hogares con más
problemas; ahora, éstos se han
visto en la calle y se han deses-
perado al ver cómo sus ingresos
desaparecian», insistia Maria del
Carmen, encargada de coordinar
la labor de las. parroquias en
Intramuros. «Con la crisis teme-
nos un problema doble, y es
bajan mucho los donativos que
recibimos pero se disparan nues-
tros gastos, ya que debemos aten-
der a un mayor número de per-
sonas», añadió.

Sin datos
La misma situación ha sido
denunciada por el presidente de
ia Asociación Pro Derechos
Humanos, Rafael Lara, que cons-
tata el aumento en los indices de
pobreza que padece la provincia.
Sin embargo, lamenta que desde
la Administración no se pongan
en marcha sistemas de control
para saber cuántos ciudadanos
se hallan en exclusión o en situa-
ción de padecerla. «Cada vez que
tenemos que obtener cifras debe-
mos recurrir a una empresa
externa porque no hay datos ofl-
ciales, lo que demuestra el poco.
interés de la Administración por
este problema», explicaba.

Lara también detalla que la cri-

¡
'/

situación y además añade que la
cifra de jóvenes con estudios que
precisan este tipo de ayudas eco-
nómicas no hace sino crecer dia
adia. SIN MEDIOS.Un mendigo duerme entre cartones. / LAvoz

+
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ElPPquierequelaJuntaamparea
losandalucesenotrascomunidades
El PSOE ya ha
anunciado que
votará en contra
de la propuesta,
que se debatirá en
el Parlamento el
próximo jueves

LA VOZ SEVILLA

No basta con que los andaluces se
sientan respaldados en sus derechos
en su propia comunidad, sino que
deben sentirse también en otras a
las que pueden acudir por razones
de trabajo. Con este argumento, el
Partido Popular ha presentado una
proposición no de ley en el Parla-
mento en defensa de ia igualdad de
derechos de los andaluces en cual-
quier territorio de España. La pro-
puesta será debatida por el Pleno
de la Cámara el próximo jueves.

La portavoz del Partido Popular,
Esperanza Oña, recordó ayer que la
propuesta persigue que los andalu-
ces no se vean discriminados en

otras comw1idades con una lengua
oficial aparte el castellano, como en
Cataluña y País Vasco.

La iniciativa no será aprobada, no
obstante, ya que no contará con el
respaldo del principal partido, el
PSOE, tal como anunció ayer su por-
tavoz parlamentario, Manuel Gra-
cia. Este justificó el rechazo de los
diputados socialistas al entender
que la propuesta <<110tiene nada que
ver con los problemas reales de la
sociedad andaluza, sino más bien
con los problemas y la situación de
crisis interna que se está viviendo
en el Partido Popular».

Gracia manifestó a Europa Press
que la proposición no de ley del PP
sobre igualdad de derechos de los
andaluces es una «copia exacta» de
la cláusula que en su dia los popu-
lares pretendieron incluir en el nue-
vo Estatuto de Autonomia durante
los trabajos de redacción del mis-
mo. <<Lossocialistas lo descartamos

porque no era un asunto que se
tuviera que regular en el Estatuto
porque la igualdad de derechos de
los andaluces es la igualdad de dere-
chos de todos los españoles yeso es
algo que compete a las Cortes Gene-
rales y a la Constitución», señaló el

!iI!i

PORTA YOCES. Manuel Gracia y Esperanza Oña, en el receso de una sesión plenaria.! EFE

portavoz socialista. Además, advir-
tió al PP que no hay una <<segunda
vuelta» del debate sobre el Estatu-
to ya refrendado por los andaluces.

Discriminación
La respuesta de Oña no se hizoespe-
rar. Para la parlamentaria del pp,
<<elPSOE no tiene justificación algu-

na para rechazar esta iniciativa».
Es más, advierte de que si la recha-
za, el PSOE estará dando alas a los
nacionalismos para que exista <<la
discriminación» que ya se ha ins-
talado en algunas comw1idadesen
materia lingüística, como Catalu-
ña o País Vasco.

<<Lainiciativa supone un pronun-
ciamiento a favor de respetar la
Constitución como norma funda-
mental de convivencia y dice tam-
bién que no puede haber discrimi-
naciones y que se adopten las medi-
das necesarias para que los
principios constitucionales se
garanticen para todos los andalu-
ces que estén fuera de Andalucía,
cosaque elsocialismohoy no garan-
tizID),agregó Oña.

Encuentrandegolladoal
dueñodeunbardeSevilla

CECILIA CUERDO

COLPISA. SEVILLA

Un robo parece estar detrás de la
muerte del propietario de un bar
en el conocido barrio de Triana,
de la capital hispalense. Su mujer,
intranquila ante la ausencia del
hombre, fue quien alertó a la Poli-
cia a primera hora de la mañana,
al comprobar que las luces seguí-

an encendidas en el interíor del
establecimíenu(donde encontra-
ron el cadáv~r' con numerosas
cuchilladas. '

El suceso se produjo durante la
madrugada del domingo, según
informaron fuentes de la Policía
Nacional, que se ha hecho cargo
de las investigaciones. María, de
nacionalidad rumana y esposa de
la víctima, se extrañó ante la

Los populares piden dinero
para que los ayuntamientos
afronten la crisis

EUROPAPRESSSEVILLA

La portavoz parlamentaria del
Grupo Popular en materia de
Política Mw1icipaly alcaldesa de
Adra (Almeria), Carmen Crespo,
anunció ayer que su partido pre-
sentará una batería de iniciati-
vas en en la Cámara autonómi-
ca para exigir al Gobierno de
Manuel Chaves .que adopten
medidas, en materia normativa
y de incremento de dotación eco-
nómica, fundamentalmente, para
hacer frente ala situación de cri-
sis que se está viviendo actUal-
mente en los ayuntamientos
andaluces, afectados por la que
se está dando en el ámbito de la
economía nacional.

Ante el cumplimiento el mar-

ausencia de su marido, ya que
sobre la medianoche contactó con
ella por teléfono y le avisó que
regresaba a casa en cinco minutos.

Como no volvía, intentó llamar-
le varias veces sin resultado, y
sobre las 8.00horas se dirigió al
bar La Pará, situado en la calle
Rafael Behnonte y que llevaba ape-
nas seis meses funcionando. El bar
estaba abierto,las luces continua-
ban encendidas y las mesas pues-
tas. Al entrar, se encontró la puer-
ta del baño cerrada, y al forzarla
en su interior localizó el cuerpo
del propietario, de entre 30 y 40
años y nacionalidad china.

tes de un año de las últimas elec-
ciones municipales del 27.de
mayo de 2007, Carmen Crespo
señaló que es escandaloso que el
actual Fondode nivelación de ser-
vicios municipales represente
sólo el «0,40pór ciento del pre-
supuesto de la Comunidad,
mucho menos de lo que se da a
las empresas públicas,cuyoresul-
tado además es negativo al final
del año».

Los populares reclamarán en el
.Parlamento que se aumente la
dotactón de ese fondo para com-
pensar a los ayuntamientos ante
la situación de crisis ~ sobre todo,
que de una vez se ponga en mar-
cha una ley sobre la participa-
ción de los ayuntamientos en los
ingresos de la Comunidad.

Lunes 26/5/2008 I La Voz

Valderasdice
quelospactos
municipalescon
el PSOEhandado
estabilidad

EUROPA PRESS SEVILLA

El coordinador general de
IULV-CA,Diego Valderas, se
mostró ayer satisfecho con la
«buena» marcha de ]os pactos
de progreso firmados con el
PSOE para gobernar en el
mayor número de municipios
posible, ya que «tras un año
de gobiernos municipales, se
puede concluir que hemos
aportado estabilidad y utili-
dad política».

Valderas destacó que este
primer año de gestión muni-
cipal ha sido «positivo», ya
que «hemos demostrado que
somos una fuerza municipa-
lista, útil y de gobierno».
«Hemos demostrado a los ciu-
dadanos que apostar por
IUIN-CA es hacerlo por más
democracia, más honestidad
política, mayor nivel de ética
y políticas enfocadas a mejo-
rar la vida de los ciudadanos»,
apuntó Valderas,

En este sentido, no escondió
que el pacto de progreso fir-
mado con el PSOE para gober-
nar en aquellos municipios en
los que sumaban para impe-
dir la constitución de un
gobffirno de derechas ha mar-
chado «por buen camino»,
como queda claro al ver que
«se han producido nuevas
incorporaciones», como son
los casos en Sevilla de Camas,
La Algaba o Cantillana.

Pacto local
De esta forma, el líder de
Izquierda Unida en Andalu-
cía destacó que en aquellos
municipios o diputaciones en
las que gobiernan han sido
capaz de «poner en valor el
desarrollo del nuevo Estatuto
de Autonomia de Andalucia»,
y ahora, llega el momento,
según Valderas, de empezar a
trabajar para poner en mar-
cha el Pacto Local y la Ley de
Régimen Local.

Además, Diego Valderas des-
tacó que tras este primer año
de gestión municipal y aten-
diendo a la «crisis» económi-
ca, hay que apostar por recu-
perar la política en los ayun-
tamientos en dirección a la
vivienda, el urbanismo racio-
nal y el empleo.

Orden de alejamiento paraunhombre
quevioló a un niño minusválido

EfE HUELVA

Eljuzgado de Aracena (Huelva)
ha dictado una orden de aleja-
miento del hombre procesado por
violar a un chico de 12 años,
minusválido fisico y psíquico, aun-
que ha rechazado la prisión incon-
dicional solicitada por los padres
una vez que la Audiencia provin-
cial conÍlrmó su procesamiento.
El procesado está en libertad bajo

flanZa de 18.000euros, acusado de
la violación del chico cuando se
encontraba en el domicilio de su

hermana en una pedania de Ara-
cena y lo llevó a una habitación,
donde le quitó la ropa y le pene-
tró. El abogado Juan de Dios Ramí-
rez Sarrión, que ejerce la acusa-
ción en nombre de los padres del
denunciante, dija que el menor se
encuentra en tratamiento psi.
quiátrico y farmacológico.
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Una vista de pisos en construcción en la prolongación de la avenida de La Palmera, en Sevllla.f JAVIER SARSANCHO

La Junta intenta blindar con las
cajas el dinero para el plan de VPO
Economía cita a las entidades financieras para amarrar los compromisos
JUAN MÉNDEZ
Sevilla

La Junta de Andalucía quiere
amarrar en próximas fechas el
apoyo económico de las entida-
des financieras para garantizar
el éxito del Pacto por la Vivien-
da. Este acuerdo, firmado por 13
cajas de ahorro, nueve bancos y
nueve cajas rurales el pasado 13
de diciembre, yen el que se com-
prometió una financiación glo-
bal de 9.550 millones de euros,
deberá concretarse ahora en el
Plan de la Vivienda y Suelo en
Andalucía 2008-2012, que el Eje-
cutivo de Manuel Chaves preten-
de aprobar antes de final de ju-
nio. La Junta quiere que una vez
aprobado el pacto, la financia-
ción sea lo más ágil posible para
que el plan de choque contra el
parón inmobiliario tenga efectos
Inmediatamente. El pacto pre-
tende movilizar más de 17.000
millones de euros hasta 2012.

En el Plan de la Vivienda y
Suelo se deberá fijar, según el
convenio suscrito por esas 31en-
tidades financieras, las caracte-
risticas de los préstamos, las ac-
tuaciones en materia de vivien-
da protegida a financiar y la tipo-
logia de las VPO asi como los
requisitos de renta para los ad-
quirentes. La Junta además ha
prometido 1.900 millones de eu-
ros en ayudas para la promo-
ción de VPO, y 5.600 millones
para sufragar equipamientos e
infraestructuras que doten de
servicios básicos al nuevo par-
que de viviendas protegidas.

El consejero de Vivienda y Or-
denación del Territorio, Juan Es-

Los datos del Plan de la Vivienda
. La inversión global prevista en el Pacto por la Vivienda
suscrito el 13de diciembre pasado es de 17.000 millones de
euros.
- - - 00 - - - 00 0000 00- - - 00 00 00 00 - --- - - - 00 - - -- - - --- - --- 00 -- - --

.. El crédito comprometido con 31entidades de crédito
asciende a 9.550 millones de euros.-- - - 00_00- 000000- 0000- --- 00--- --_00 00 00_------
. La mayor parte de esta cantidad está suscrita por las cajas
de ahorro de Andalucía (4.995,6 millones), otras cajas (1.180,3
millones), bancos (3.145,7millones), y cajas rurales (228,8
millones).
00_00 - _00_00 0000 - - _00 - -- - 00- - --------

. Las ayudas públicas.para la construcción de vivienda oficial
protegida (VPO) ascienden a 1.900 millones de euros.
Mientras que la inversión en infraes.tructura y equipamiento
es de 5.600 millones.

0000 00- - - 0000 - 00-00_00- 00- - - 00-

. El Pacto por la Vivienda persigue construir 700.000 pisos
en 10 años, de ellos, 300.000 de protección.

padas, anunció el pasado lunes
una reunión con los represen-
tantes de las entidades financie-
ras para avanzar en los requisi-
tos que incluirá el plan, así co-
mo para conocer de primera ma-
no las dificultades que, según el
sector de la construcción, los
promotores y constructores es-
tán encontrando en las entida-
des de créditos para acceder a la
financiación de I\déVos proyec-
tos de vivienda pÍ-otegida.

Espadas explicó esta semana
que está recibiendo noticias del
sector de la construcción en el
sentido de que cada dla son más
"las dificultades" para obtener fi-
nanciación para construir. Fuen-
tes de esta consejeria, sin embar-
go, indicaron que son quejas sin
concretar y que no tienen noti-

clas que el sector financiero ha-
ya puesto obstáculos a la finan-
ciación de VPO,principal objeti-
vo del Gobierno andaluz. Asimis-
mO,lndlcaron que existen conve-
nios en vigor hasta final de 2008
tanto con el Ministerio de la Vi-
vienda como de la Junta, en el
que las entidades se comprome-
ten a aportar esta financiación a
la VPO.

Sin embargo, las dificultades
de los constructores y promoto-
res para encontrar quien les fi-
nancie obras de vivienda protegi-
da ya es evidente en algunas
otras comunidades españolas.
En Cataluña, el Gobierno cata-
lán negocia con las entidades un
plan para que cajas y bancos fi-
nancien el 100% del precio de
los pisos sociales. La crisis de

liquidez en el sector financiero
ha restringido los créditos no só-
lo para las viviendas libres, a las
que se les exige que tengan due-
ño antes de poner un ladrillo,
sino también a las protegidas,
en este caso especialmente a las
del llamado régimen especial,
destinadas a clientes con sala-
rios más bajos, y a las de régi-
men en alquiler. En el primero
de estos casos, los bancos huyen
del alto riesgo de morosidad de
los adjudicatarlos, mientras que
en el segundo, los "tiempos de
maduraclón~ más largos hacen
que se retraiga el crédito. El en-
carecimiento del dinero inter-
bancario, con el Eurlbor por en-
cima de 5%,es la espada de Da-
mocles que pende sobre el resto
de la VPO,

Fuentes de las entidades de
ahorro andaluzas han indicado
que durante los últimos meses
han descendido "notablemente"
las peticiones de crédito para la
construcción, al tiempo que han
reiterado su compromiso con el
Pacto por la Vivienda y su decidi-
da apuesta por la financiación
de viviendas sociales.

La Consejerla de Economla y
Hacienda, encargada de las rela-
ciones con el sector financiero,
tiene previsto cerrar a mediados
de esta semana una reunión con
las cajas de ahorro para avanzar
en los términos del acuerdo, que
además incluirá un compromi-
so por el que las entidades cola-
borarán en la difusión del pacto
y del plan de la vivienda, median-
te la distribución en sus oficinas
de las campañas y soporte publi-
citarios que elabore la Junta.

Córdobay
Málaga, en la
carrera por la
capital cultural

Málaga y Córdoba han pues-
to sus miras en un mismo ob-
jetivo: ser elegidas Capital Eu-
ropea de la Cultura en 2016,
año en que España comparti-
rá este galardón con una ciu-
dad polaca. Aunque ambas
ciudades deberán superar a
otras candidatas españolas,
como Cáceres, Burgos, Sego-
via, Tarragona o Cuenca, la
rivalidad entre las aspirantes
andaluzas es notable.

En Málaga sentó muy mal
que durante la campaña de
las pasadas elecciones auto-
nómicas, el presidente de la
Junta, Manuel Chaves, mos-
trara su apoyo a Córdoba,
que después tuvo que mati-
zar. Lo cierto es que hoy por
hoy, la candidatura cordobe-
sa lleva cierta ventaja a la ma-
lagueña, y no sólo porque ini-
ció la carrera dos años antes.
El programa de Málaga toda-
via permanece semi-secreto
y gran parte de los intelectua-
les de la capital de la Costa
del Sol recelan de que la can-
didatura sea mero marketing
político. PÁGINA2

Degolladoun
hombre dentro
de su bar en
Sevilla

Un hombre de nacionalidad
china de 33 años fue encon-
trado degollado ayer por la
mañana en los servicios del
bar que regentaba en el ba-
rrio de Triana, en Sevilla. Los
primeros indicios apuntan al
móvil del robo o a un ajuste
de cuentas. La mujer de la víc-
tima, de origen rumano, fue
la que aIertó a la policia tras
acudir al establecimiento ex-
trañada porque su marido no
habia llegado a casa el sábado
por la noche. PÁGINA5

El vendedor de
los pisos de
Mirador queda
libre con fianza

Jesús Gotardo Rodriguez, pro-
pietario de la inmobiliaria Las
Palmeras Properties, vendía vi-
viendas del grupo Mirador
que, en muchos casos, no han
sido entregadas y en otros no
cuentan ni tan siquiera con li-
cencias de obras. Sin embargo,
se cobraron cantidades a cuen-

ta. El vendedor, que se conside-
ra una víctima más de Mira-

dor, está imputado de presun-
tos delitos de estafa y apropia-
ción indebida y ha quedado en
libertad bajo fianza. PÁGINA6


